



La France et l'Allemagne contre le projet SES2 + Le 12 juin 2013 doit être une réussite !

Suite à la publication du projet de texte SES2+ de la Commission Européenne la France et l'Allemagne s'y opposent en cosignant un courrier. (Ce courrier rédigé en anglais est la traduction de la version française envoyé par notre ministre de tutelle la semaine dernière).

La Commission veut imposer :

- la séparation Opérateur/ Régulateur/ autorité de Surveillance ce qui implique la fin de la DGAC,
- un format des FAB avec fusion et externalisation de nombreux services.

Ce projet doit être retiré !!!!!

L'ensemble des syndicats français représentatifs (FO/CGT/CFDT/SNCTA/UNSA) appelle TOUS les agents de la DGAC (Direction Générale de l'Aviation Civile) à se mobiliser le 12 juin 2013 pour s'opposer :

- au projet de règlement SES2+ (Ciel unique 2+) qui prévoit la séparation structurelle opérateur/régulateur/autorité de surveillance qui ferait exploser la DGAC, l'externalisation des services (CNS, MTO,),
- à l'approche « Top down » sur la création des FAB qui entrainerait des fusions de services et des suppressions d'emplois.

Tous ces projets sont initiés par la CE (Commission Européenne)

L'influence de la Commission Européenne et des compagnies aériennes qui veulent réduire les coûts à tout prix est néfaste pour la sécurité, les conditions de travail et les emplois.

La réduction des taux des redevances met en péril l'équilibre budgétaire de la DGAC, l'avenir de l'opérateur (DSNA) et celui de l'autorité de surveillance (DSAC).

FO défend un ciel européen sûr et efficace et constate que les gouvernements français et allemand prennent enfin position contre SES2+ suite aux actions des syndicats de l'ETF. C'est un point positif et il est nécessaire de poursuivre notre action.

L'ETF a lancé une première journée de mobilisation et d'action le 12 juin 2013 dans 10 pays pour repousser SES2+. Cette mobilisation doit être une réussite.

FO membre fondateur de l'ETF a déposé un préavis de grève pour le 12 juin et appelle tous les personnels de la DGAC à se mobiliser et à faire grève.

